

ABSTRAK

Caca Angraini, 2020. Perbandingan Pengaplikasian *Foundation* Teknik Manual dengan Teknik *Airbrush* pada Rias Wajah Pesta

Merias wajah pesta membutuhkan hasil yang maksimal dari tingkat kesesuaian hasil riasan yang menyatu dengan kulit serta kehalusan *foundation* yang diaplikasikan. Sebelum berkembangnya teknik merias menggunakan *airbrush*, mengaplikasikan *foundation* dalam rias wajah dilakukan dengan menggunakan *spons* biasa dikenal dengan teknik manual. Teknik *airbrush* ini merupakan teknologi terbaru yang revolusioner dan mulai dilirik oleh penata rias profesional dunia. Penelitian ini bertujuan untuk melihat perbandingan pengaplikasian *foundation* teknik manual dengan teknik *airbrush* pada rias wajah pesta.

Jenis penelitian ini adalah quasi eksperimen. Populasi penelitian adalah 70 orang dengan 4 sampel. Teknik pengambilan data adalah *purposive sampling*. Teknik analisa data deskriptif dengan menampilkan nilai mean, standard deviasi, minimum, dan maksimum. Analisis bivariate dngan uji *independent-sample t-test* dengan derajat kepercayaan 90%.

Berdasarkan hasil penelitian menggunakan teknik manual nilai tertinggi pada aspek daya tahan yaitu 3,00 memiliki kriteria tahan, tingkat kehalusan memiliki nilai rata-rata 2,79 dengan kriteria halus, dan tingkat kesukaan memiliki rata-rata 2,71 dengan kriteria suka. Berdasarkan teknik *airbrush* nilai tertinggi terdapat pada aspek tingkat kesukaan dengan rata-rata 3,57 memiliki kriteria sangat suka, pada aspek daya tahan memiliki rata-rata 3,50 dengan kriteria sangat tahan, sedangkan pada aspek kehalusan memiliki nilai rata-rata 3,43 dengan kriteria sangat halus. Terdapat perbedaan pengaplikasian *foundation* menggunakan teknik manual dan teknik *airbrush* pada aspek kehalusan ($p=0,018$) dan pada aspek tingkat kesukaan ($p=0,001$). sedangkan pada aspek daya tahan ($p=0,057$) tidak terdapat perbedaan. Kesimpulan pada penelitian ini adalah terdapat pengaruh pengaplikasian *foundation* menggunakan teknik manual dengan teknik *airbrush* pada indikator kehalusan dan kesukaan. Jadi dapat disimpulkan pengaplikasian *foundation* menggunakan teknik *airbrush* pada rias wajah pesta menghasilkan riasan yang lebih halus dan tahan lama dibandingkan dengan teknik manual.

Kata kunci: Pengaplikasian *Foundation*, Teknik Manual, Teknik *Airbrush*, Rias Wajah pesta